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Réunion du 06/03/2023  
Bureau  

Comité de Normandie de Cyclisme  
 

Présents Excusés 

Jacky BULOT 
Patrick BULOT  
Alain DEVAUX 
Claude HOUTTEVILLE  
Anne-Sophie LACROIX  
Guillaume LAPLACE  
Georges LERECULEY  
Gaétan NIVOL 

Christine BAROCHE  
Pascal PAIN 
Alain VARIN  

Absents  

 

 
Début de la réunion Bureau : 18h50 

 

1. Rapport des différents stages Route : 

 

Juniors : présentation de Alain DEVAUX 

2 clubs présents (UCVTS et VCB Vire) 

Sortie Route incluant un chrono dans le Col du Berjou. 

Bonne ambiance et bon accueil du VCB Vire. 

 

Minimes Cadets, et féminine : présentation de Gaétan NIVOL 

Présence de 10 à 15 coureurs par catégorie. 

U17 : sortie Route et qq tests préconisés par David LOUVET. 

U15 : sortie Route et un 60 mètres 

Bonne organisation, le stage s’est globalement bien déroulé. Peu d’écart constaté pour les U17 sur les 3 

kms CLM. 

 

Gaétan NIVOL déplore un manque de participation et des absences non excusées. 

Guillaume LAPLACE précise que tous les clubs présents ont participé à l’encadrement et salue les 

nombreux échanges inter-clubs. 

 

Information sur les stages régionaux : 

Le stage U17 se déroulera fin avril  : 10 à 15 cadets sélectionnés par le CR avec une évaluation des 

coureurs sur les courses jusqu’à mi-avril. 

Le stage U19 portera principalement sur la préparation pour le Chrono47.  

Pas de quotas par département. 
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2. Dossier ANS 

 

Jacky revient sur le dossier ayant nécessité un report en 2021 portant sur l’action BMX. Alain DEVAUX 

précise que la participation financière du CD14 sur le plan de relance du Challenge départemental du 

BMX justifie cette action et que le rapport sera donc à rendre cette année.  

 

Jacky précise que les dossiers 2023 sont à constituer. Jacky sollicite une réunion avec Anne-Sophie pour 

procéder à la rédaction du dossier. Anne-Sophie rappelle que l’ensemble du bureau doit s’investir sur la 

rédaction du dossier et ne doit pas reposer comme l’an dernier sur 2 à 3 personnes. Une réunion d oit 

être organisée par Jacky. 

 

Il ne faudra pas non plus oublier la mise en place des actions constituant le dossier 2022-2023. 

 

3. Commission Juniors. 

 

Suite à la démission de Stéphane MARIE, le bureau s’interroge sur la personne qui prendra le relais.  

Jacky doit revoir avec Stéphane les dossiers d’inscription formulés cette année pour les courses Juniors.  

Le CD14 pourrait envisager une sélection Juniors/Séniors et laisser les clubs constitués d’une équipe 
procéder à une entente. 

Le problème de l’encadrement reste cependant à résoudre. 

4. Dames 

 

Jacky a contacté Sabrina de l’ES Caen pour proposer une sélection sur une ROF.  

Claude Houtteville se pose la question de la capacité financière du CD14 pour un déplacement éloigné : 

pourquoi ne pas favoriser une sélection avec un déplacement réalisable sur la journée. Lanester par 

exemple ? 

 

5. Team Braquet 14 

 

Gaétan envisage les déplacements suivants pour la Team : 

- 11/03 : Le Mans 

- 29/04 : Le Neubourg 

- 06 et 08/05 : Championnat de Normandie le Neubourg 

- Un déplacement pour baptême et entrainement sur une piste bois. 

 

Concernant la coupe de France Fenioux, Gaëtan indique que la Team ne fera pas le déplacement pour la 

manche prévue à Lyon en septembre du fait de l’éloignement géographique et des conditions 

d’hébergement limitées en raison de la coupe du Monde de Rugby  au même moment. 
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6. Organisation du Challenge des Ecoles de vélo 

 

Anne-Sophie demande à Georges où en est l’organisation d’une réunion avec les clubs accueillants des 

jeunes pour discuter de la mise en place du Challenge des écoles de vélo.  

La réunion à ce jour n’est pas organisée. 

 

 

 
Fin de la réunion : 20h 

 

 

Pièces jointes :  

0 

Prochaine séance : 

- Lundi 03/04/2023 

Compte-rendu validé par : 

Alain DEVAUX, Vice-Président 
Guillaume LAPLACE, Vice-Trésorier 
Anne-Sophie LACROIX, Secrétaire au 06/03/2023 

 

 
 


